
第２７２５回例会記録
司会：遠藤利秀

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 4月 9日（木）12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

2015年 4月16日(木) 18:00
本日のプログラム

2015年 4月23日(木) 12:30
次回のプログラム

☆開会点鐘 上田 稔 君 ☆Ｒソング「我等の生業」
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◇本日のゲスト
遠軽警察署 署長 大畠 貞夫 様①

会長報告 上田 稔 君③
本日のゲスト、大畠署長様に於かれましては着任

早々に何かとご多用の中おいで頂き、誠にありがと
うございます。よろしくお願いいたします。

ここ北海道にも、そしてオホーツクも、ここ3、4
日は気温の低い日が続いており、明日からは平年に
戻りますが、春が来た感はございます。先週も申し
上げましたが、桜の花が咲くのはまだ先のことで
す。まだ1ヶ月は待たなくてはなりません。
しかし、一週間前になりますが一足早く来ました

野球の春、選抜高校野球大会で北海道代表の東海大
四高が見事に桜の花を咲かせてくれました。優勝と
はならなかったものの、桜の花は咲かなかったので
はなく見事に咲きました。敗れたのは残念でも、闘
いぶりは残念なものでは無かったと思います。
ご存知と思いますが、優勝旗が津軽海峡を越え、

北海道に持ち帰られたのは2回あります。
夏の甲子園で駒大苫小牧高が2004年、2005年とそれ

を成しております。春の甲子園ではまだありませ
ん。雪のハンディキャップが大きく、決勝進出さ
え、52年前の1963年の北海高校だけです。
東海大四高は春の甲子園での北海道の栄光はそれ

だけではないものとしました。多くの強豪校が負け
ていきました。一方、東海大四高は強豪校を負かし
ながら優勝旗に手が届くまで進みました。失ったも
のは小さく、得たものは大きかったかと思います。
2001年に「一度だけの甲子園－北海道高校野球物

語」という本が出ています。甲子園に一度だけ行っ
た高校は当時北海道で24校あったが、そのうちの10
校の出場に至る奮闘などが書かれている本ですが、
この後に駒大苫小牧高の優勝、そして東海大四高の
準優勝と続く訳です。

逆に、甲子園で一戦だけで帰らなくなった北海道
の高校野球についての本でも出れば、余計に興味も
わくのでは、と思います。
道外勢も力を伸ばしてきましたが、力を伸ばして

きたのは道外勢ばかりではありませんでした。
次は､夏の甲子園・北海道の代表は、次はひまわり

の花を咲かせるのでは、と期待がふくらむところで
す。遠軽高校にも期待したいところです。

幹事報告 黒坂 貴行 君
１．次年度地区資金、一般会計、特別会計予算案

が来ています。ご意見があればご連絡下さい。

２．5月24日、国際ソロプチミスト遠軽認証30周年
記念式典の案内、上田会長が出席します。

３．4月8日、遠軽高校入学式に東海林青少年奉仕
委員長が出席しました。

委員会報告
◇社会奉仕委員長 海野 功 君
明日午前10時、遠軽署前で交通安全街頭啓発運

動があります。皆さんの出席をお願いします。

◇次年度幹事 成田 弘明 君
地区協議会でのホテルをワシントンホテル旭川

に変更しました。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

会員 山 田 荘一 君卓話

夜 間 例 会
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〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134
E-mail：info@engaru-rc.com
北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
ホテル サンシャイン
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151
毎週木曜日 12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

編集・発行 メディア委員会
（担当月）

委 員 長 山田 荘一 ( 5・ 6月)
副委員長 東海林 勉 (11・12月)
委 員 佐久間英昭 ( 7・ 8月)

遠藤 利秀 ( 9・10月)
伊藤 太一 ( 1・ 2月)
本吉 春雄 ( 3・ 4月)
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本日のプログラム ゲスト卓話

北海道洞爺湖サミットを振り返って

ゲスト紹介

プログラム委員長 藤田 禮三 君②

3月23日付で道警北見方面本部から遠軽署長に着
任されたばかりですが、大畠貞夫様には、2008年
の洞爺湖サミットの警部責任者を務めたことを振

り返りながら、遠軽署長としての抱負もお聴きし

たいと思います。

遠軽警察署長 大畠 貞夫 様①

オホーツク勤務は4回目です。
平成20年7月、北海道警察史上最も大きな警備の

一つになった標題についてお話しします。

私が東京で大学4年生の時、第1回のサミットが
開催され、警察官の道に進むなんて何も考えてい

なかった私が、第5回目の北海道洞爺湖サミットに
従事するとは本当に夢にも思っていませんでした。

各国主要国の警備責任者を北海道警察や警視の

階級にあるものがそれぞれ担当することになり、

私はロシア班で、全国の警察の応援を得て総勢40
名の体制でした。

車列は17台。大統領の車は当然防弾ガラス、ド
アが非常に重く、自分も同じような対策を兼ねた

車に乗り、万一何かあったら暴漢を車に押し込ん

ででも大統領を逃がすということも考えていまし

た。

本番に当たり、事前に全国的な規模で訓練、訓

練の繰り返しで、最初は慣れないもので失敗の連

続でした。

だんだん日が近くになるにつれて緊張感もどん

どん高まってきたという状況でした。
☆閉 会 点 鐘 上田 稔 君

☆今月会報担当 本吉 春雄 君
2014-15_37th_01

例会日 会員 出席計算
出席者数

メイク
出席率 無断欠席

数 会 員 数 アップ

＊2014～15年度 遠軽ＲＣ役員＊

会 長 上 田 稔
副 会 長 兼 平 哲 雄
会長 木 村 一 則
幹 事 黒 坂 貴 行
会 計 島 田 光 隆
Ｓ Ａ Ａ 遠 藤 利 秀
直前会長 渡 辺 政 俊

出席報告 出席委員長 石井 定男 君

4月 2日 35 31 24 77.4%
4月 9日 35 31 26 83.8%

いよいよ新千歳空港にロシア大統領が乗った特

別機が着陸、メドベージェフ大統領夫妻がタラッ

プを降りてきて、警護が始まりました。

ロシア大統領は私のほぼ1ｍ前を歩いて、ロシア
との間に北方領土問題があるので下手なことは出

来ません。それに影響を及ぼしたら大変なことに

なるので、本当に必死な思いでやりました。

洞爺湖の頂上にあるホテルが会場になり、当時

のアメリカはブッシュ大統領、ドイツの首相だと

か、テレビで見る方々を間近に見ました。

皆さん、テレビで洞爺湖を背景に各国の首脳が

福田首相を中心に一列ズラーッと並んで記念撮影

する場面を覚えておりますか。その反対側にどれ

だけの人が居たと思いますか？ 半端な数じゃな

いです。各国の報道関係者、同政府関係者、同警

護の人間等、そして千人、二千人以上の警察官が

いて、一瞬たりとも気が抜けない状況でした。

そして、全日程を終えた夜、大統領の乗った飛

行機が離陸していく空を見上げた時、本当に、長

い訓練を終えて警備をやり遂げた、という万感の

思いが胸に迫りました。

警察官を拝命して、今

年で36年目に入りますが
やはり一番の思い出でも

ありました。本当に貴重

な良い経験をさせてもら

ったと思っています。

【北海道警察のイメージキャラクター“ほくとくん”】

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 成田 弘明 君
佐久間英昭君 結婚記念日 5,000円

計 5,000円
2014-15年度 合計 446,000円


